

# COLLOQUE DE L'ORME

Animé par Étienne Klein



Pr. François Sigaux

Ancien directeur de la recherche  
et de l'innovation à l'Institut  
national du cancer

Directeur scientifique à la  
Direction de la recherche  
fondamentale du CEA



## La médecine sera-t-elle génomique et digitale ?

A l'instar de pays comme l'Angleterre, la Chine ou les Etats-Unis, la France a décidé de faire un effort considérable pour développer la médecine de précision basée sur la génomique. Grâce aux données du génome, cette empreinte physique et biologique de l'information dont découle en grande partie le devenir de chacun, une personnalisation des soins devient envisageable. Cette médecine nouvelle bousculera la façon dont sont prises les décisions médicales et suppose de refondre le dialogue entre le patient et le médecin.

**Lundi 4 juillet 2016**  
17h00 - Accueil café 16h45

CEA Saclay - l'Orme des Merisiers  
Amphi Claude Bloch, Bât. 774

